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７月２０日(土)、で枝豆収穫祭を行いました。地域住民の親睦を図る交流イベントとして地域振興部

会で企画していたのですが、予定よりも早く実ってしまったため、まち協会員の親睦を深める会とし

て行いました。「かたらんね農園」で火を起こし採れたてをいただきましたが、とっても美味しかっ

たので、来年こそはたくさんの地域住民と窯を囲み、語らい、お腹いっぱい幸せに包まれたいですね。

現在

総数 875
世帯数 547
平均年齢 59.1
高齢化率 49.94

総数 －4
世帯数 －1
高齢化率 ＋0.22
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前年7月末 奥浦地区人口: 901
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事例②「不審なメール」

心当たりのないメールが届いたら無視をしましょう。連絡を

してしまうと、こちらの連絡先を知られてしまいます！

また、メッセージに書かれているURLアドレスに、不用意に

アクセスしてはいけません。

心配な場合は電話帳やＨＰに掲載されている業者の電話番号に

直接連絡して確認しましょう。

慌ててお金を払ってはいけません！
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事例①「還付金詐欺」

還付金のことで市役所から電話をすることはありません！

市役所などを名乗る電話で、還付金やATMの話がでたら、詐欺

を疑ってください。心配な場合は市役所に確認の電話をしま

しょう。

１人で判断せず、家族や警察に相談しましょう。

７月２１日（日）、市民課の方をお迎えして、「悪質商法の被害にあわないために」をテーマに

防犯研修を行いました。「旧紙幣は使えない」とうたい紙幣をだまし取る詐欺や、警察を装った人物

からの電話詐欺など、様々な手口の事件が増えている昨今、いざという時の対象法を中心に学びまし

た。下記はその一例です。

防犯防災部会

防犯研修を行いました

【五島市消費生活センター 】

TEL 0959-72-6144

【消費者ホットライン】

TEL 188（局番なし）

相談窓口

心当たりのないメールや電話がきた際や、ネット詐欺、訪問販売、架空請求などで困っ

たとき、少しでも怪しいなと感じた時は一人で悩まず、まずは下記相談窓口にＴＥＬし

てください！
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地域振興部会「奥小の守」

◇対象者 : 幼児～小学生親子 ※保護者のみの参加も可

昨年に続き、今年も奥浦小学校の見学会を9月12日(木)に

行います。見学会では授業の様子や、学校横の前田川や田ん

ぼ、芋畑などなど、奥小ならではの、自然と触れ合える環境

を見て頂きます。また、五島市の「のびのびふれあいスクー

ル事業」という、「校区外通学特定地域選択制度」を利用し

て奥小に通っている保護者との懇談会もあるので、福小や緑

小校区に住んでいても通えることを広く知らせていきたいと

考えています。

昨年は見学会の後に3名の児童が奥小に転校して来てくれ

ました！興味がありそうな方がおられましたら、見学会につ

いてぜひお伝え願います！「奥小の守」より

奥浦小学校見学会のお知らせ

第30回記念奥浦ナイターペタンク大会

参加者募集中熱き戦いが繰り広げられるこの季節がやってきました。

一昨年から復活し、今年でなんと、記念すべき第30回目！

ペタンクは子供から高齢者まで、また初心者の方も、誰でも楽しめるフランスの競技スポーツです。

本場フランスでは、公園で気軽に誰もが取り組む遊びの一面が大きいのだとか。そんな親しみやす

いスポーツとなっていますので、ぜひ奮ってご参加ください！

体育文化部会

日 程：令和６年10月1日(火)～10月4日(金)

開会式：10月1日(火)19時 (雨天順延)

会 場：奥浦小学校グラウンド

抽選会：9月26日19時～

場 所：奥浦地区公民館２階ホール

参 加 料 ： 1チーム1,000円

申込締切：9月24日(火)17時

申込方法：出張所内に置いてあります申込用紙に必要事項をご記入ください

申込・お問合せ おくうら夢のまちづくり協議会（奥浦出張所内）

TEL 0959-73-0939 FAX 0959-75-4502



編集後記

4

集落支援員 仲野

9月になっても暑さがまだまだ続きますが、これから「○○の秋」が溢れる過ごしやすい季節がやって

きます。みなさんはどんな秋を過ごしますか？

私はAIについてとても興味があるので、今年の秋はAI研究の秋でもいいなと考え中です。AIといえば、

今や学校でも取り入れられるようになりました。いずれ、AIが先生になる世界がくる可能性もあるみ

たいです。そんなことになったら、さらに奥浦小学校のような農業体験などができる場所が貴重にな

りますね。子供の頃にあんなにも広い田んぼで田植え体験ができるなんて羨ましい限りです。

今年の秋も、みなさんにとって豊かな実りある秋になることを願っています。

出張所前花壇 ひまわり開花！

７月末から、今年も無事ひまわりが咲き始め、満開を

迎えることができました。

皆さんは、夏の風物詩ひまわりを楽しむことはできま

したでしょうか？

次の出張所前花壇は、菜の花を植える予定です。

フラワーロードも合わせて、ぜひ、季節の流れを花と

共にお楽しみください。


